

かえで組は1月保育室に絵の具を出すと色を混ぜることを楽しむ子ども、できた色で描くことを楽しむ子どもの姿が見られました。

そこで……

今年は一人ずつ大きな紙に鬼を描いてみることに！

大きな紙に子ども達はのびのびと描いていきます。お話で知った鬼のイメージも膨らみます！

お餅の好きな鬼にしよう！



鬼って牙もあるよね



鬼を描く

イメージを豊かにし



自分なりに表現して楽しむ

金棒はギザギザにしよう！

今日は自分たちの描いた鬼に向かって豆まき！
大きな声が響き渡りました！



2023. 2. 3

さくら鬼作り

さくら組では話し合いを通して、自分の思いを伝えたり、相手の意見を聞き入れたりし、意見が違ったときの折り合いの付け方などを経験して欲しい思いからグループでの鬼作りをすることにしました。1月中旬頃、グループ毎にどのような鬼を作りたいか考え、設計図を描きました。

初めは友だちと自分の意見が合わなくて、お互いに譲れず、一度の話し合いでは決められないグループもありました。何度も話し合いを重ねていくうちに周りの友だちが、解決策を考えたり、子ども達同士で徐々に折り合いを付けたりする姿が見られ始めました。



グループで使うものを決めると、「毛糸持ってきたよ〜！」などと、張り切る姿も。素材が揃うといよいよ作成開始です！協力しながら段ボールを切ったり、順番に色を塗ったりしてグループ内で助け合いながら作成する姿が見られました。



2月3日、園庭には鬼がたくさん!色々な鬼に向かって豆まきをしました。どのグループも工夫して作った鬼に満足そうです。

鬼作りを機に新しい仲間との関係ができたたり、みんなで遊ぶことを楽しんだりするようになってきました。この経験を残り少ない幼稚園生活にいかしていきたいです。